



## TIEMPO LIBRE

Proyecto "Sismo: Chile se mueve con el arte"

# Eventos gratuitos de música clásica y teatro invaden la Región del Maule

Los comunas de Hualañé, San Javier y Colbún fueron favoritas con presentaciones gratuitas de teatro y música clásica en la quinta del programa "Sismos: Chile se mueve por el arte" del Consejo de la Cultura y las Artes.

Este viernes, a las 21:00 horas, en el jardín de la Unión Comercio de Hualañé la compañía teatral "Al Margen" exhibirá la obra "El loco y la tonta", basada en textos del dramaturgo Juan Radrigán.

Los actores Héctor Herrera y Alejandra Albornoz interpretan en este montaje a dos vagabundos que se esconden de sus propios jefes y de los abusos de la tiranía, sumergiéndose en estados anímicos que los entregan las hermanas para sobrevivir.

El proyecto "Sismo" permitió que los habitantes de San Javier también puedan disfrutar de una función teatral. En este caso de la obra:



"Deja mis zapatos en el río", de la actriz Constanza Pérez, que presentará este trabajo el martes 6 de noviembre a

las 18:00 horas en el auditorio de la escuela Jerome Lagardère.

Este montaje es un mu-

En Hualañé se presentará la obra "El loco y la triste", mientras que en Panimávida habrá melodías barrocas

La obra "El loco y la tonta" de Juan Radrigán será presentada este viernes en Hualañé por la compañía teatral "Al Margen".

nólogo de una minúscula que a través del recuento de su hija revisa la vida de la gente que habita las locali-

dades del ramal ferroviario Talca-Constitución.

### MÚSICA CLÁSICA

C. "Programa Sismo: Chile se mueve con el arte" llevará a Panimávida, comuna de Colbún, la música clásica interpretada por el grupo Ensemble Henry Purcell.

Los músicos Claudio y Pablo Lavín, y Jaime Carter, elenco estable, y Pedro Lavín, músico invitado, entregarán a los habitantes su particular interpretación de melodías barrocas que median del violoncelo, el clavicordio y lautus dulces, en un concierto que se realizará el viernes 9 de noviembre, a las 20:00 horas, en el salón parroquial de la Iglesia de Panimávida.

Claudio Lavín, que compone el número del grupo estable, al composito inglés Henry Purcell, quien creó la sofística ópera barroca, con un sello puramente inglés, la que no

tuvo ejecución después de su muerte en 1695, cuando tenía 36 años. Agregó que la agrupación que el integró es la única que se dedica al estudio y difusión exclusiva del estilo musical barroco del siglo XVII y XVIII.

Los actores Héctor Herrera y Alejandra Albornoz, interpretan en "El loco y la tonta" a dos vagabundos que se esconden de sus propios jefes y de los abusos de la sociedad

Entre las piezas que los jóvenes músicos interpretarán se encuentran "A new ground" y "Prelude", de Henry Purcell; "La Cursiva Izquierda", de Andrea Falcone; "Sonata en Fa Mayor", de Antonio Vivaldi; y "Sonata en Re Menor", de Georg Friedrich Haendel. Estas piezas musicales también podrán disfrutar los habitantes de Villa Alegre, ya que el Consejo de la Cultura y las Artes de la Región del Maule, a través del Programa Sismo, está gestionando la presentación de Ensemble Henry Purcell, en dicha ciudad, en la segunda quincena del mes de noviembre.

Manuel Herrera

# Eventos gratuitos de música clásica y teatro invaden la Región del Maule [artículo] Manuel Herrera

Libros y documentos

## AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Eventos gratuitos de música clásica y teatro invaden la Región del Maule [artículo] Manuel Herrera. fot.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)